

L'AEC a 60 ans

Bilans et Perspectives

Nous avons le plaisir de vous inviter à célébrer avec nous le 60^{ème} anniversaire de l'AEC à l'occasion de son 40^{ème} Congrès annuel, du 7 au 9 novembre 2013, au Conservatoire Vincenzo Bellini de Palerme, en Italie.

Au fil des années, l'AEC s'est imposée comme défenseur éloquent et recherché de notre secteur : ses projets et ses groupes de travail sont cités en exemple par la Commission européenne, et ses plateformes thématiques – Musique ancienne, Pop et Jazz, Recherche artistique – sont des lieux d'échanges permanents entre pairs. Ressource considérable pour l'enseignement supérieur de la musique grâce à ses nombreuses activités et publications, l'AEC s'efforce depuis toujours de réfléchir sur les pratiques actuelles et d'« imaginer l'avenir » dans un large contexte interculturel.

Dans une perspective d'avenir, il nous semble approprié de faire le point, de mesurer le travail accompli, d'évaluer les défis futurs, et d'étudier les nouveaux moyens qui permettront à l'AEC de continuer à soutenir la communauté de conservatoires qu'elle représente, comme elle l'a toujours fait, avec beaucoup d'inventivité et d'engagement.

Rejoignez nous ! Par votre présence et votre participation aux discussions et débats de ce rendez-vous anniversaire, vous assurerez la vitalité de notre association, au service de l'enseignement supérieur de la musique dans le concert culturel européen.